



El actor Héctor Noguera junto al alcalde de Villa Alegre, Arturo Palma, además de un integrante de la compañía "Carriles", entregarán detalles del proyecto teatral y documental "Una villa alegre".

Este sábado en el estadio municipal

343520

Preparan fiesta en Villa Alegre para estreno de montaje teatral

Trabajo artístico, cuyos actores son los propios habitantes de la histórica comuna, es dirigido por el actor Héctor Noguera y marca el término del proceso de filmación de la película documental "Una villa alegre", a cargo de Ignacio Agüero.

En una fiesta popular organizada para invitar los habitantes de la comuna de Villa Alegre al estreno del montaje teatral el año pasado, "Una villa alegre", preparado para el alcalde 23 de marzo a las 19:30 horas en el estadio municipal.

El proyecto, que comenzó en agosto del año pasado, casi acaeció la compañía de teatro "Carriles", que dirige el actor a bajo festejo de Villa Alegre, Héctor Noguera, y que sirve de base para la película documental del mismo nombre (*Una villa alegre*) que inspira el desarrollo teatral Ignacio Agüero.

La trama que comienza con la participación activa y entusiasta de los vecinos, habrá tenido la comuna, quizás, su finazón en este montaje que finalizó el desarrollo del proceso de filmación de la película, correspondiente a la historia y tradición de la comuna, una muestra real y palpable del rescate y encuentro de una identidad.

EL PUEBLO CUENTA SU HISTORIA

"Son una experiencia maravillosa porque como un pueblo nace y crece su propia historia", señala Héctor Noguera durante una feria de prensa ofrecida ayer en la municipalidad local, en la que participó el alcalde Arturo Palma, e integrantes de la compañía "Carriles", concejales, y algunos actores.

La actividad fue filmada en su totalidad

durante octubre al trabajó teatral y cinematográfico. El actor afirma que "el proyecto trata de una villa alegre, donde nos interesa movernos por un lado la historia oral, otras autoridades, que se transmite de boca en boca y por otra parte la historia escrita, que se conoce como oficial. Hemos querido hacer un ensamblaje de estas dos historias como resultado sería representado por el propio pueblo de Villa Alegre".

Algunas escenas que están siendo trabajadas se realizan entre pueblos vecinos del sur y sur del país, aunque nacieron fluyendo fluyendo. Tras realizar dos experimentos anteriores que no resolvieron la necesidad de repetirlos, pasaron la etapa de poder filmar. Así surgió la idea, pasando Ignacio Agüero, un documentalista de primera categoría y de gran prestigio internacional, que se entusiasmó con la idea, esa escena de teatro y cine sobre la historia de Villa Alegre", indicó.

IDENTIDAD
Para el actor nacional, el valor de "Una villa alegre" es "poder rescatar la identidad de ese pueblo, donde la misma gente que forma parte de ese lugar tiene elementos, que sea, por ejemplo, del lugar donde vive, de las costumbres que pasa, que lo define dentro. Pensamos que el país necesita recordar su propia identidad y para eso necesitamos

unas historias, encabezadas por el alcalde y por supuesto de la misma gente", precisó.

RESPALDO COMUNAL

Arturo Palma, alcalde de Villa Alegre, junto con destacar la participación de Héctor Noguera y el equipo de filmación encabezado por Ignacio Agüero, valoró el esfuerzo de la gerencia municipal que "la villa alegre nos dio un hermoso filme, donde tienen la oportunidad de representar su propia historia".

La primera autoridad comunal recordó la gestión del ex gobernador de Talca, Jaime Henríquez, quien contribuyó a que el proyecto de hacer una película documental se haya concretado en Villa Alegre.

"Siendo gobernador de Talca, Jaime Henríquez, en su condición, me llevó para discutir que existía la posibilidad en la región de filmar una película para proponer que Villa Alegre eligiera ese material. Una vez que tuvo conocimiento de la idea, se puso que el actor Héctor Noguera, dentro de ella, no dudó su decisión de aceptar el desafío. Así, el proyecto fue concretando vista y forma, teniendo el respaldo del concejo, de la comunidad, y del historiador Ignacio González Colville, una persona muy importante en esta iniciativa", señaló Palma.

"Cree que en una oportunidad que es en una sola voz en la vida, Sanguinetti, la comuna y Villa Alegre tendrá una película por primera vez en su historia", exclamó el alcalde.

Preparan fiesta en Villa Alegre para estreno de montaje teatral [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Agüero, Ignacio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Preparan fiesta en Villa Alegre para estreno de montaje teatral [artículo] Manuel Herrera. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa